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ATA Nº 06/2021 DA 52ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAPOÁ – IPESI 
 
Aos 30 dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte um, às 08:30 reuniram-se virtualmente os 
membros do comitê, os Srs. Flávio E. Gelamo Custódio, Jackson A de Assunção e a Sra. Wilmara 
Jaqueline Pitta. A Diretora a Sra. Jaqueline deu início a reunião, cumprimentando os demais e passou 
a explanar sobre o relatório de gestão de investimentos de junho.  Informou que nossa carteira está 
com R$117.000 milhões. Passou a informar sobre os valores aplicados em cada segmento. Sendo que 
o retorno da carteira em junho foi de R$810 mil. O retorno no primeiro semestre foi de R$4.883 milhões. 
A diretora relata a importância das aplicações em renda variável, que com elas estamos tendo um bom 
retorno, pois os FI em renda fixa estão baixos. Repassou sobre a meta que atingimos no mês que foi 
de 0,78% e que até o momento estamos 4,47%, sedo que a meta da carteira seria de 6,57%. Informou 
que o fundo que mais rendeu foi o Bolsa Americana com 2,71%. Em seguida a Diretora comenta que 
que irá efetuar o resgate da renda variável para regularizar o desenquadramento passivo. Sr Jackson 
perguntou se a aplicação seria em renda vaiável. A diretora explica que não, pois a resolução estipula 
que os investimentos são de 30% do patrimônio do Instituto. E que já estamos ultrapassando o limite. 
Teremos que aplicar em renda fixa. Que por este motivo solicitou orientações a SMI. Comentou que 
assim que fechar o relatório de julho, faremos as adequações e vai repassar no grupo. E que as 
receitas mensais continuam sendo aplicadas em FI ativos. E quando aparecer a oportunidade 
compramos os títulos públicos. O Jackson comentou que não irá participar do congresso de 
investimentos. O Sr. Flavio irá participar.  A diretora informa que abriu para todos os conselheiros a 
participação no congresso, pois todos necessitam de conhecimento em investimentos, pois são eles 
que fiscalizam e acompanham os trabalhos do comitê. Nada mais havendo a Diretora agradeceu a 
todos e encerrou a reunião. E para constar, foi lavrada a presente Ata, que depois de lida e achada 
em conformidade, vai assinada por mim, Jackson Alves de Assunção que secretariei a reunião e pela 
Diretora Executiva.  
   
 
 
 
 
 
            Wimara Jaqueline Madeira Pitta                                        Jackson Alves de Assunção 
                     Diretora Executiva                                                             Membro do Comitê 
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